

民主島根

2016年
11.6
第1274号

発行所 松江市袖師町3-6 TEL 0852-24-2444
日本共産党島根県委員会 FAX 0852-24-6369

地方選・総選挙勝利へ活動交流集会・演説会 市民と野党の共同大きく

大平衆議院議員が松江・雲南で国政報告

日本共産党の大平喜信衆議院議員は10月23日、松江市で開かれた党東部地区・活動交流集会や、6日告示で市議選が行われる雲南市での党演説会で国政報告し、「安倍政権と対決し、住民のために頑張る日本共産党を大きくして、総選挙・地方選勝利に全力をあげよう」と呼びかけました。両会場で大平氏は「新潟県知事選では、市民と野党の共同の力が勝利につながった。この流れをさらに広げていこう」と強調。鳥取県中部を襲った大地震にもふれ、「未知の活断層が原因とも言われている。党の躍進で、島根原発再稼働ノゾミの意思を示そう」と訴えて「平和憲法を守るために、総



「党を大きくして選挙に勝利しよう」と訴える大平氏(写真上=松江市)「全力で頑張る」と決意表明する上代氏(写真右下=雲南市)

松江 来春の市議選 候補発表

松江市議選は、6日投票の松江市議選には、橋本明氏(72)、吉儀敬子氏(65)以上現II、田中肇氏(58)以上新IIの3氏の立候補を予定しています。松江市議を7期務めた片寄直行氏は、今限りで勇退します。

出雲市議選

出雲市議選には、井原優氏(69)以上現II、吉井安見氏(29)、後藤由美氏(52)以上新II

松江 野党が合同街頭演説

日本共産党と社民党は10月19日、県庁前で合同演説し、「市民と野党の共同で戦争法廃止し、安倍政権を打倒しよう」と訴えました。(写真)

松江 野党が合同街頭演説

日本共産党と社民党は10月19日、県庁前で合同演説し、「市民と野党の共同で戦争法廃止し、安倍政権を打倒しよう」と訴えました。(写真)



「平和憲法を守ろう」と訴える大平氏(写真上=松江市)「全力で頑張る」と決意表明する上代氏(写真右下=雲南市)

上代かずみ市議予定候補が「くらし・福祉最優先の市政にするために全力を挙げる」と訴えました。田市議を1期務めた小村吉一氏は、今期をもって勇退します。日本共産党は6氏を先頭に、安倍政権の暴走、原発再稼働をストップさせ、平和とくらしを守り、医療や介護、子育てを応援する市政をめざして全力を挙げます。

島根・鳥取両県の民青同盟委員会が10月30日、松江市内で日本共産党の尾村利成県議を講師に、「地震・原発学習会」を開きました。

尾村氏は「10月21日に鳥取県中部を震源に発生した地震は未知なる断層が動いたもの」と指摘し、「山陰地方には地震を引き起こすひずみ集中帯があり、年間5ミリ程度、地盤が東にずれ動いている」とする知見を紹介しました。参加した青年からは「福島原発事故の原因が未解明なのに、原発の再稼働などあり得ない」などの感想が寄せられました。参加者は島根原子力館や島根原発を見学しました。(写真)

美保基地 空中給油機 試験飛行 県議団ら視察調査

防衛省は10月22日、2020年度以降、境港市の航空自衛隊美保基地に配備する方針の空

中給油機「KC46A」の類似機「KC767」(写真)の試験飛行を松江市八束町上空などで実施しました。騒音の事前調査などが目的で、鳥取・島根両県と境港、米子、松江、安来の4市の行政関係者など120人が参加しました。日本共産党の尾村利成、大国陽介の両県議、橋本明、吉儀敬子の両松江市議らが「タッチ・アンド・ゴー」や機体を見学しました。



美保基地に配備する方針の空中給油機「KC46A」の試験飛行の様子。

鼓動

プロ野球日本シリーズで広島カープは32年ぶりの日本一には及ばなかった。しかし、25年ぶりのリーグ優勝に、日本シリーズ進出。「ここまで楽しませてくれてありがとう」「黒田選手ありがとう」との声が県内のカープファンから聞こえてくる。海外での高額オファーを断って古巣・広島カープに復帰した黒田博樹投手。日米通算200勝を達成し、41歳まで投げ抜いて、今限りで現役引退を表明した。「本当にお疲れさま」とファンとともに感謝の言葉を送りたい。1950年に設立された広島カープ。もともと被爆地からの復興を目的にして結成された球団だった。原子爆弾が落とされて71年。今年の広島カープの活躍は被爆地・広島に大きな希望を与えた。一方、日本シリーズの期間中、広島を愕然とさせる出来事があった。国連総会の委員会で、日本が「核兵器禁止条約」に向けた決議に「反対」。決議案は123カ国もの圧倒的多数の賛成で採択され、「核兵器禁止条約」に向けた交渉が始まるという歴史的局面を迎えたが、日本政府の対応に怒りが広がっている。俳優の渡辺謙氏はツイッターで「この国はどこへ行くところなのか」と激しい憤りをあらわにした。来行行われる交渉会議は「核兵器のない世界」への歴史的的一步になるだろう。広島市と長崎市が呼びかけた平和首長会議は2020年までの核兵器廃絶に取り組んでいる。広島カープは8月6日に「ピースナイター」に取り組み、核兵器廃絶の願いを発信している。世論と運動をさらに広げて、核兵器に固執する日本政府を包圍していききたい。(後)

島根革新懇が介護シンポ 安心できる介護制度を 介護事業者、市民など85人が参加



島根革新懇は10月2日、松江市内で「誰もが安心できる介護制度を考える」シンポジウム

島根革新懇は10月2日、松江市内で「誰もが安心できる介護制度を考える」シンポジウムを開き、85人が参加しました。(写真)

出雲市の高齢者福祉施設ひまわり園の常陸実・施設長が「介護保険の大改善を許さず、公的介護制度を実現するために」と題して基調講演。

常陸氏は「介護保険制度開始16年で、介護の社会化どころか、軽度者の保険外しや自己負担増が徹底され、社会福祉や権利の概念がゆがめられてきた」と指摘。「国がしていることは、公的責任を放棄する国家的詐欺だ」と批判し、「今、大切なのは、本来あ

地域の話題 アツク アツク

松江 民青同盟が 憲法学習会

民青同盟県委員会は10月18日、松江市で「ここからはじめる憲法って何だ？」をテーマに学習会を開きました。講師は県学習協副会長の吉儀和平氏です。

参加者は、日本国憲法の条文を読み合わせしながら、吉儀氏から戦前の様子や日本国憲法が公布された経緯などを学びました。

「憲法前文も効力がありますか」「戦争法や自衛隊のPKO法は憲法9条に違反しているのでは」と、次々と質問が出されました。学習会は、11月も開催することとなっている

南 伊藤議員が質問 保育年齢引き下げ

伊藤議員1町は来年度から、桜ヶ台保育所で保育士1人と看護師1人を確保して、生後57日からの入所を実施するとしている。保育現場からは、少なくとも保育士2人と看護師1人を配置してほしいという意見が挙がっているが、どのように対応するのか。

山崎町長1町としては、保育士1人と看護師1人で、3人を保育することを考えている。現状では、事業実施に必要な人数が確保できていない状況であり、引き続き

津 三江線存続意見書 党市議団が提案

先の9月議会で党江津市議団は、JR西日本が9月1日、三江線の廃止を表明したことを受け、国に対し、1R西への廃止決定撤回の働きかけを求める意見書を議員提案しました。

意見書では、国に対し三江線の存続・改善に向けて最善を尽くすこと、鉄道事業者のみで廃止決定できる鉄道事業法を改正することなどを求めました。採決では、政友クラブの議員が「すでに新交通体系の検討に動き出している」と反対討論。自民系と公明党が反対し、否決されました。(多田伸治の議会報告)より)

大平よしのぶ

衆議院議員

アツク
アツク

やさしく
やさしく

給付型奨学金の抜本的拡充を 希望する誰もが進学できるように

10月19日、5カ月ぶりとなる質問は、文部科学委員会にて45分間、議員になる前からずっと取り組んできた学費・奨学金問題をとりあげました。

その内容は私のホームページで動画も含めて載せていますので、ぜひご覧ください。(大平喜信)で検索ください)

この日の委員会では、公明党と民進党の議員の方々が奨学金問題を取り上げました。それぞれの質問内容はさておき、それぞれ質問をされた方との若干のおもしろい交流がありました。

民進党議員の方は質問後、わざわざ私の隣にやってきて「大臣に、私の質問には答えなかったことを答えていましたね。私もあの様に聞けばよかった。引き続きやりましょう」と。他の民進党議員の方からも「いい質問だった」との声援をいただきました。

一方、公明党議員の方は大ベテランの議員さんでもありましたから、彼の質問後の昼休憩に、私の質問はこれからという段階でしたが、「質問、お疲れさまでした」とごあいさつをされました。

すると、返ってきたのは「給付型奨学金はまだ制度設計中だから、あなたの質問に大臣はきつと答えようがないよ」との言葉。この方は何を言っているのか。制度設計中のいまだからこそ、国民の、学生らの実態と願いを届けて、

す燃えて質問にのぞむことができ、逆に感謝でした。委員会内での裏話、野党共闘の深まりと与党の政治姿勢をあらためて実感する一コマでした。

そんなエピソードがあったことも思い浮かべながら、動画をご覧いただければより楽しめるかもしれません。

引き続き、国民の声と実態を大いに届けていきたいと思えます。

(写真は、委員会での質問に立つ大平衆議院議員110月19日)

しんぶん赤旗 囲碁・将棋大会

囲碁・井上氏、将棋・山内氏が全国大会へ

赤旗・囲碁将棋県大会が10月30日、松江市で開かれました。(写真)

地区大会を勝ち抜いた人たちが熱戦を繰り広げました。結果は次の通りです。(敬称略)

【囲碁】A級 優勝 井上 位 二、2位 吉井秀浩、3位 三島真也

B級 優勝 井上結菜、2位 末豊源、3位 桜石松雄

【将棋】A級 優勝 山内博文、2位 嘉本京太、3位 狩野真志



B級 優勝 奥田翔真、2位 奥田捺暉、3位 竹谷克彦